

Gruppen-Special - unser Angebot für Reiseunternehmen group Special - our offer for travel companies

"Dr Gaffee is fier alles gudd, es gibbd nischd, wo darr nich hälfen dud."

Lassen Sie Ihre Gäste das Kaffeegedeck auswählen und bestellen Sie vorab
(bis 10.00 Uhr des Vortages) bei uns.

*Let your guests choose the coffee set, order in advance
(until 10.00 pm the previous day) with us.*

- 1. Eine Tasse Kaffee oder Tee und ein Stück hausgebackener Kuchen mit Sahnehäubchen** **5,20 €**
a cup of coffee or tea and a slice of homemade cake with cream
- 2. Ein Kännchen Kaffee oder Tee und ein Stück hausgebackener Kuchen mit Sahnehäubchen** **6,90 €**
a pot of coffee or tea and a slice of homemade cake with cream

Zur Auswahl stehen Ihnen u.a. Kirschstreuselkuchen, sächsischer Quarkkuchen, gefüllter Bienenstich sowie Schmandkuchen.

The choice is between for example cherry crumble cake, Saxony Quarkkuchen, filled bee sting and sour cream cake.

- 3. Eine Tasse Kaffee oder Tee und ein Stück Beerenfrüchteschnitte mit Sahne** **5,20 €**
a cup of coffee or tea and a piece of soft fruit cuts with cream
- 4. Ein Kännchen Kaffee oder Tee und ein Stück Beerenfrüchteschnitte mit Sahne** **7,20 €**
a pot of coffee or tea and a piece of soft fruit cuts with cream

die besondere Empfehlung - Zerlei von unserem hausgebackenen Kuchen

- 5. Eine Tasse Kaffee oder Tee und jeweils eine kleines Stück sächsische Eierschecke, Kirschstreusel und Schmandkuchen** **5,40 €**
a cup of coffee or tea and a small piece Saxony Eierschecke, cherry crumble and sour cream cake
- 6. Ein Kännchen Kaffee oder Tee und jeweils eine kleines Stück sächsische Eierschecke, Kirschstreusel und Schmandkuchen** **7,20 €**
a pot of coffee or tea and a small piece Saxony Eierschecke, cherry crumble and sour cream cake

Wir bitten um eine kurze Information über die Auswahl und Anzahl des einheitlich gewünschten Menüs bis 2 Tage vor Ihrem geplanten Besuch.

We ask for a brief information about the selection and the number of the requested menu up to 2 days before your planned visit.

